

**MONEY SUPPLY DAN ELECTRONIC MONEY (E-MONEY): SEBUAH
KAJIAN EMPIRIS DARI BANK SENTRAL INDONESIA**

SKRIPSI

Disusun dan diajukan untuk memenuhi salah satu syarat dalam mencapai derajat
Sarjana Strata-1 (SE) pada Jurusan Ilmu Ekonomi Fakultas Ekonomi
Universitas Andalas



**PROGRAM STUDI S1 EKONOMI PEMBANGUNAN
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS ANDALAS
PADANG
2019**



No Alumni Universitas

MUHAMMAD ICKWAN

No Alumni Fakultas

BIODATA

a). Tempat/Tanggal Lahir: Solok / 22 November 1996 b). Nama Orang Tua: Heri Zulfahman c). Fakultas: Ekonomi d). Jurusan: Ilmu Ekonomi e). No. BP: 1510512036 f). Tanggal Lulus: 08 Juli 2019 g). Predikat Lulus: Dengan Pujian h). IPK: 3.56 i). Lama Studi: 3 Tahun 11 bulan j). Alamat Orang Tua: Jln. Rajin No. 20 Kel. Taanah Garam Kec. Lubuk Sikarah Kota Solok

ELECTRONIC MONEY DAN MONEY SUPPLY: SEBUAH KAJIAN EMPIRIS DARI BANK SENTRAL INDONESIA

Skripsi S1 oleh: Muhammad Ickwan
Pembimbing : Rini Rahmadian S, SE, MSE

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh uang elektronik terhadap tingkat pertumbuhan uang primer dan jumlah uang beredar di Indonesia, dengan menggunakan data kuartalan dari kuartal I 2009 sampai dengan kuartal IV 2018. Data yang digunakan dalam penelitian ini berupa data primer yang berasal dari publikasi Bank Indonesia. Data yang digunakan dalam penelitian ini berupa data *time series*. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah ARDL (*Auto Regresive Distribution Lag*) dengan menggunakan *eview 9* sebagai alat analisis statistic. Variabel yang dianalisis dalam penelitian ini adalah tingkat pertumbuhan uang primer, jumlah uang beredar, uang elektronik, *currency drain ratios*, tingkat suku bunga dan *velocity of money*. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa uang elektronik berpengaruh negative terhadap tingkat pertumbuhan uang primer baik dalam jangka panjang maupun dalam jangka pendek. Uang elektronik berpengaruh positif terhadap jumlah uang beredar dalam jangka pendek.

Keyword : tingkat pertumbuhan uang primer, jumlah uang beredar, uang elektronik, currency drain ratio, tingkat suku bunga, velocity of money, ARDL

Skripsi ini telah dipertahankan di depan sidang pengujian dan dinyatakan lulus pada tanggal 10 Juli 2019. Abstrak disetujui oleh:

Tanda Tangan	1.	2.	3.
Nama Terang	Rini Rahmadian S, SE, MSE (Pembimbing)	Enrizal Ridwan, SE, M.Ec, Ph.D (Pembahas I)	Drs. Yusrizal Yulius, MA (Pembahas II)

Mengetahui :

Ketua Jurusan Ilmu Ekonomi: **Endrizal Ridwan, SE, M.Ec, Ph.D**
NIP. 197209271998021001

Tanda Tangan

Alumnus telah mendaftarkan ke fakultas dan telah mendapat Nomor Alumnus.

	Petugas Fakultas / Universitas	
No Alumni Fakultas	Nama:	Tanda tangan:
No Alumni Universitas	Nama:	Tanda tangan: